

弁論同好会

現会長 水野 志保
前会長 江口 由奈
顧問 太田・芳野先生

私たち弁論同好会は、二年生一人、一年生二人というごく少人数で活動しています。活動、といつても、はつきりとした活動日は決まっていません。しかし、大会前には毎日のように練習します。顧問の大田先生が言うには、「季節労働者」だそうです。

さて、三年生二人が引退してたつた三人の会員ですが、このことは実は、私たちの同好会のいい点でもあります。まず、先生からのマンツーマンの指導がよりたくさん受けられます。太田先生、芳野先生は授業が始まる前の朝はやく、昼休み、それから授業後の放課後の時間を割いて私たちの練習につきあい、それぞれにきめ細やかで適切なアドバイスをしてくださいました。全国二年連続出場も果たせました。本当にありがとうございます！

感謝してもしきれません。

そして会員が少ない分、会員同士（先生方も含めて）より親密な関係が築けているように思います。三年生の先輩方には忙中、支部大会の手伝いや、弁論へのアドバイスをしていただきました。特に、全道大会当日の応援メールにはたくさんの勇気、元気をいただきました。由奈先輩、允洋先輩、本当にありがとうございました。

こんな弁論同好会に興味がわいた方は是非入会を考えてみてください。

☆待つてます☆

